

栗原市家庭教育支援チームだより

KURTKA

家庭はすべての教育の出発点
家庭は安らぎのある楽しい居場所



核家族化や地域社会のつながりの希薄化等を背景として、子育ての悩みや不安を抱えたまま保護者が孤立してしまうなど、家庭教育が困難な現状が指摘される中、「家庭教育支援チーム」では、子育てや家庭教育に関する相談にのったり、親子で参加する様々な取組や講座などの学習機会、地域の情報などを提供したりしています。

また、活動内容によっては、学校や地域、教育委員会などの行政機関や福祉関係機関などと連携しながら、子育てや家庭教育を応援します。

具体的な活動内容は次のページで紹介しています♪

お問合せ

栗原市教育委員会社会教育課 生涯学習係 ☎0228-42-3514

身近な地域の子育て応援団！！
（）っしゃに三活重ねませんか？
サポート募集中😊



令和5年度活動報告

ごんがごと じてます*

放課後子ども教室

放課後の小学校を利用して、子どもたちの居場所を設けるとともに、地域住民との交流の機会を提供することで、子どもが自ら学ぶ力を身につけ、地域で子どもを育む環境を充実させることを目指し開催されました。

令和5年度は
※小学校の1・2年生を
対象に家庭にあるモノで
おもちゃ作りをしました♪
作ったあとはみんなで
実際に遊んでみました！



今年度は
鶴沢小学校に
おじゃまします♪

参加した児童、保護者、園・所・学校の先生の声

◆放課後子ども教室に参加した児童



- みんなで作ってさいごに
あそんだのがたのしかったです
- 万華鏡を見たときすごくきれいでいた
- じょうずにつくれてたのしかったです
- またつくりたいです



◆親の学び研修会に参加した保護者

コロナの影響もあり、保護者の皆さんと会ってゆっくりと話す機会もなかったので、とても有意義な時間となりました。同じ悩みに共感したり、一緒に解決策を探ったりと、子育ての仲間がいるのだと実感し、心強さを感じました



◆園所先生

保護者同士のネットワークが
深まって良い機会になりました



◆学校の先生

子育てにおける家庭の役割、保護者として入学までに心掛ることについて、分かりやすく講話や資料で教えていただき良かったです
「早寝早起き朝ごはん体操」で体を動かしながら楽しく生活習慣の大切さを理解することができました

親の学び研修会/家庭教育学級

家庭教育について考える機会や、保護者同士が交流しながら「新たな気づき」を得る機会を提供することを目的とし実施されました。



令和5年度は
【親の学び研修会】を
若柳認定こども、築館保育所、
聖マリア幼稚園で
【家庭教育学級】を
若柳小学校、鶴沢小学校で
開催しました。



お子様の年齢や
各園所のニーズに
合わせてプログラムを
実施しています！



↑事前準備の様子

情報交換会/研修会等への参加

県内の「家庭教育支援チーム」の情報交換会に参加し、活動充実化、活動に必要な実践スキルの習得しました。また、各勉強会、研修会、養成講座を受講し、家庭教育の必要性や近年の子育ての課題等を学びました。

子育ての知識を
アップデート
してきました

- * 子育てサポーターリーダー情報交換会
- * 家庭教育センター学習会
- * 宮城県家庭教育支援チーム連絡会議・研修会
- * 子育てサポーター養成講座
- * 子育てサポーターリーダー養成講座